

CLUBES

La Uefa pone en duda que el AC Milan pueda pagar su deuda a partir de 2018

La comisión de investigación de la federación internacional ha determinado que no hay certezas de que el club de la Serie A pueda hacer frente a los créditos que vencen en octubre de 2018.

Palco23
15 dic 2017 - 18:10

El AC Milan, bajo la lupa de la Uefa. La comisión de investigación de la federación internacional ha examinado las últimas documentaciones del club italiano para cumplir con el *fair play* financiero y su sorpresa ha sido ver indicios que le hacen pensar que no podrá pagar su deuda a corto plazo.

Concretamente, el comunicado de la Uefa hace referencia a que “a día de hoy, aún existen incertidumbres en relación con la refinanciación de los préstamos a reembolsar en octubre de 2018 y las garantías financieras proporcionadas por el accionista principal”.

“El AC Milan continuará estando sujeto al proceso de monitoreo continuo y la situación se evaluará de nuevo en los primeros meses de 2018”, ha detallado la comisión. En el momento de la adquisición del club, el consorcio chino de procedencia desconocida anunció que la inversión sobrepasaría los 1.000 millones de euros, después de pagar 500 millones por la entidad, asumir 240 millones de deuda y haber anticipado ya 100 millones de euros para tesorería.